

Fecha 12.09.2022	Sección Negocios	Página 17
----------------------------	----------------------------	---------------------

Sader llama a un comercio global más incluyente

México se pronunció por generar un comercio internacional de servicios relacionados con la agricultura, como certificación de semillas, que sea incluyente, equitativo y justo, pues así se beneficiará a productores de pequeña escala.

El secretario de Agricultura, Víctor Villalobos, expuso que una prestación eficiente de estos servicios contribuirá a un mejor desarrollo del sector.

Resaltó que el mercado mundial de productos agrícolas se ha visto desafiado por los obstáculos a la circulación internacional, políticas comerciales volátiles y creciente escasez de mano de obra, por lo cual el comercio de servicios agrícolas se convertirá en un nuevo punto de crecimiento para que las empresas inviertan en proyectos relacionados. **/24 HORAS**



VÍCTOR VILLALOBOS. Participó en una conferencia internacional sobre servicios agrícolas.

